

ANNOUNCEMENT

5TH INTERNATIONAL WORKING CONFERENCE ON STORED-PRODUCT PROTECTION

5^e conférence internationale sur la protection des produits stockés (5th I.W.C.S.P.P)

Bordeaux, France, 9–14 Septembre 1990

La Conférence sera organisée par l'Institut National de la Recherche Agronomique (INRA), assisté par les principaux organismes français impliqués dans la protection des denrées entreposées (S.P.V., ORSTOM, CIRAD, Universités, etc.).

Les sessions qui composent le programme scientifique seront les suivantes:

- (1) Biologie et physiologie des insectes et des acariens
- (2) Microflore et mycotoxines
- (3) Lutte chimique
- (4) Fumigation et atmosphères modifiées
- (5) Résistance aux pesticides
- (6) Lutte physique
- (7) Lutte biologique
- (8) Méthodes d'échantillonnage et de détection
- (9) Rongeurs et oiseaux—biologie et lutte
- (10) Protection des produits stockés en climat chaud
- (11) Structure et équipements de stockage—Ingénierie
- (12) Techniques de protection dans les I.A.A.
- (13) Aspects économiques
- (14) Modélisation de la dynamique des ravageurs et systèmes-experts

La conférence sera bilingue, anglais et français étant les langues admises avec traduction simultanée.

Une exposition d'équipements scientifiques et techniques, de produits et d'ouvrages est prévue sur le lieu de la conférence, à l'intérieur du Palais des Congrès à Bordeaux-Lac.

Un programme attractif et varié de visites et de détente sera organisé pour les participants et les accompagnants avec, en particulier, des excursions, des visites de vignobles réputés et des séances de dégustation.

Les informations disponibles sur la conférence peuvent être obtenues à l'adresse suivante:

5th IWCSPP Secrétariat de la Conférence
Bordeaux-Congrès, 33300 Bordeaux-Lac, France

The fifth international working conference on stored-product protection

Bordeaux, France 9–14 September 1990

The conference will be organized by the French National Institute of Agricultural Research (INRA), assisted by the main French institutions involved in stored-product protection.

The scientific programme will cover:

- (1) Biology and physiology of insects and mites
- (2) Storage microflora and mycotoxins
- (3) Chemical control methods
- (4) Fumigation and controlled atmospheres
- (5) Pesticide resistance
- (6) Environmental and physical control methods
- (7) Biological control methods
- (8) Sampling and surveying methods
- (9) Biology and control of rodents and birds
- (10) Stored-products protection in warm climates
- (11) Storage structures and equipment engineering
- (12) Storage technology and sanitation in food industry
- (13) Economics
- (14) Modelling in grain protection management and expert systems

The official language will be English, Nevertheless, there will be translation facilities from and to French.

An extensive exhibition of scientific, technical, and commercial equipment and literature will take place on the Conference site in the Palais des Congrès, Bordeaux-Lac.

A varied social programme will be organized for participants and accompanying persons, with excursions, visit to famous vineyards, and wine-testing sessions.

Further information is available from:

5th IWCSPP, Conference Secretariat Bordeaux
Congrès, 33300 Bordeaux-Lac, France

**Organizing Secretariat
BORDEAUX-CONGRES
33300 BORDEAUX-LAC FRANCE
Contact : Sylvie CARRIERE
Phone: (33) 56.50.84.49 Fax :(33) 56.43.17.76**